

García Bonilla es investido alcalde e inicia su séptima legislatura

- La noche anterior a la investidura, PSOE e IU llegaron a un acuerdo para gobernar en coalición los próximos cuatro años.
- IU votó en blanco y brindó así un "apoyo pasivo" al PSOE, con lo que García Bonilla vuelve a ocupar el sillón de alcalde.

No hubo sorpresas. Florentino García Bonilla fue investido alcalde hacia las once y media de la mañana del sábado 14 de junio, e inició así la que será su séptima legislatura consecutiva al frente de la Alcaldía de Azuqueca. El acto en el que se constituyó el Ayuntamiento comenzó a las once de la mañana, y en el salón de plenos se dieron cita un buen número de vecinos que quisieron conocer de primera mano los rostros de las personas que nos gobernarán durante los próximos cuatro años.

Tras comprobar las credenciales, el secretario del Ayuntamiento constituyó la mesa de edad, compuesta por el concejal de más edad, el socialista Florentino García Bonilla, y por el más joven, la popular Begoña Madariaga. Posteriormente, los 21 concejales electos juraron o prometieron sus cargos. Los nueve del PP optaron por la fórmula del juramento al igual que los socialistas María José Naranjo, Pablo Bellido, Elisa Cansado y José Vicente García. Por su parte, los concejales de Izquierda Unida y Florentino García Bonilla, Julio García, Susana Torres, Oti Sánchez y María Ángeles Díaz (del PSOE)



Florentino García Bonilla en el momento de prometer su cargo.

se decantaron por la promesa.

Momentos antes de la investidura, el público conversaba sobre lo que podría pasar durante el Pleno, ya que en los días previos PSOE e IU no habían podido llegar a un acuerdo para gobernar en coalición. Y es que IU pedía la Alcaldía durante dos años, una exigencia a la que no accedió el Partido Socialista. Sin embargo, ambas formaciones retomaron las negociaciones y horas antes del acto de Constitución del Ayuntamiento llegaron a un preacuerdo que les permite gobernar en coalición.

Y ese "acuerdo de mínimos" -según lo bautizó el concejal de IU Víctor Calles- alcanzado a

las once y media de la noche anterior fue lo que condicionó el Pleno de investidura. Durante el acto, Izquierda Unida no presentó a Víctor Calles como candidato a la Alcaldía, con lo cual los 21 concejales tuvieron que optar entre votar como alcalde a Florentino García Bonilla (PSOE) o a Manuel Pardo (PP). Al final de la votación, nueve votos para el PSOE, nueve para el PP y tres en blanco, correspondientes a los ediles de IU. De este modo, Florentino García Bonilla fue proclamado alcalde, al ser el PSOE la fuerza más votada en los comicios del 25 de mayo, con 4.069 votos frente a los 3.848 del PP.

Reacciones

Florentino García Bonilla

García Bonilla fue investido alcalde por séptima vez y pidió la colaboración de todos los concejales para "que los asuntos de interés para el municipio salgan adelante por unanimidad". Además, dijo estar a disposición de los concejales y de los ciudadanos, "que nunca me han fallado y a los que espero no haber fallado". Asimismo, brindó a los vecinos la posibilidad de participar en la labor del Ayuntamiento "para gobernar en colaboración con los ciudadanos".



Víctor Calles

El concejal de IU, Víctor Calles explicó su decisión de última hora de no presentar candidatura alegando que "hemos llegado a un acuerdo con el PSOE y queremos respetarlo. Nos temíamos que si presentábamos candidato a la Alcaldía podía haber algún 'tamayazo' como en la Comunidad de Madrid". IU votó en blanco, ofreciendo así un "apoyo pasivo" al PSOE



Manuel Pardo

Manuel Pardo afirmó que en esta legislatura "estaremos detrás, con una oposición fuerte cuando sea necesario y defendiendo los intereses del ciudadano". En cuanto a los rumores que decían que los concejales del PP podrían haber votado a IU si hubiera presentado candidatura para arrebatarle la Alcaldía al PSOE, Manuel Pardo se mostró tajante y señaló que "ese tipo de actos irían contra natura".



Todos los puntos del acuerdo entre PSOE e Izquierda Unida

Líneas programáticas compartidas, la distribución de las tareas de Gobierno y la presencia compartida en distintos organismos son las tres líneas básicas del acuerdo de Gobierno suscrito entre PSOE e Izquierda Unida. Así lo anunciaron el día 2 de julio el concejal del PSOE, Julio García y el de IU, Emilio Alvarado, quienes además desgranaron más a fondo cada uno de esos puntos.

LÍNEAS PROGRAMÁTICAS:

El pacto recoge varias líneas en las que PSOE e IU emprenderán acciones conjuntas. En **Vivienda y Suelo**, se adquirirá y gestionará suelo público por encima de las exigencias legales. En él se construirá vivienda protegida, con el objetivo de frenar la especulación. En **Fiscalidad y**

Hacienda, está previsto revisar las tasas e impuestos municipales (sobre todo basura, agua e IBI) para adecuarlas a una población en crecimiento que necesita mejores servicios. Además se estudiará la aplicación de la ecotasa a las empresas que degradan el medioambiente. En **Infraestructuras** se prevé realizar una actuación integral para solventar los problemas derivados del paso del ferrocarril. En **Urbanismo y Medio Ambiente** se remodelará el casco urbano para dar prioridad a los peatones y también está previsto crear un pasillo verde. En **Deporte** se impulsará la construcción del tercer polideportivo cubierto y en **Cultura** se construirá un teatro auditorio. Por último, en **Participación Ciudadana** se fortale-

cerá el tejido asociativo de la localidad.

REPARTO DE ÁREAS DE RESPONSABILIDAD

Otro punto del acuerdo es el reparto de áreas de responsabilidad en el Equipo de Gobierno. En este aspecto, IU se hará cargo de las concejalías de Infraestructuras, Medio Ambiente, Parques y Jardines, Formación y Empleo, Juventud y Participación Ciudadana. Además, ocupará la primera tenencia de Alcaldía. El resto de concejalías serán asumidas por el PSOE. En cuanto a los concejales con dedicación exclusiva, tres serán del PSOE y uno de IU, además de los portavoces y del alcalde.

REPRESENTACIÓN EN OTROS ORGANISMOS

PSOE e IU se repartirán la representación en la MAS y en Vega del Henares.